

1011324



HUITIEME ANNEE. — N° 1 DE ROUBAIX-TOURCOING Journal Socialiste Quotidien

ABONNEMENTS: Trois mois 4 fr. 50, Six mois 8 fr., Un an 15 fr. REDACTION et ADMINISTRATION: ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX. ANNONCES: Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal.

Aujourd'hui SERA TIRE LE PREMIER NUMERO qui gagnera le premier lot DE NOTRE Tombola gratuite

CONSERVEZ VOS CALENDRIERS

LE RALLIEMENT

Le représentant officiel du duc d'Orléans fait connaître, ces jours derniers, les instructions du chef de la maison de France pour les prochaines élections générales.

Demain SIX PAGES OU EST LA DIFFERENCE? Le Gouvernement vient de rappeler à l'activité le général Geslin de Bourgogne...

LA VENGEANCE DU MINEUR Grand roman régional inédit par Jules de GASTYNE DEUXIEME PARTIE

et que l'Eglise, néanmois, y compte une clientèle importante. Cela se conçoit. Ma circonscription est le siège du Sacré-Coeur. Là, s'élève la Basilique offerte, au nom de la France repentante...

En 1902, la même comédie démagogique se prépare. Le candidat du Sacré-Coeur est M. Charles Bernard, député de Bordeaux.

Demain SIX PAGES OU EST LA DIFFERENCE? Le Gouvernement vient de rappeler à l'activité le général Geslin de Bourgogne...

Geneviève versa le thé, sortit des tasses de Chine. Elle offrait le sucrier à son hôte, elle s'arrangea pour que sa manche, retenue par une agrafe...

M. Geslin de Bourgogne ne se gêna d'ailleurs pas, pour déclarer que cette doctrine sanguinaire ne lui était pas propre et que tout l'honneur en revenait à la Compagnie de Jésus!

Le candidat du Sacré-Coeur est M. Charles Bernard, député de Bordeaux. Ses lettres de candidature portent un timbre où se pressait un bonnet phrygien, avec le titre: Commune de Paris.

Demain SIX PAGES OU EST LA DIFFERENCE? Le Gouvernement vient de rappeler à l'activité le général Geslin de Bourgogne...

Geneviève versa le thé, sortit des tasses de Chine. Elle offrait le sucrier à son hôte, elle s'arrangea pour que sa manche, retenue par une agrafe...

LETTE DE BELGIQUE

Bruxelles, 30 décembre. LA FIN DES JEUX Enfin, la loi réprimant les jeux a été votée. On se rappelle que le texte voté par la Chambre avait été amendé par le Sénat...

FAITS ECONOMIQUES Des journaux patronaux annoncent la fermeture prochaine de quatre verreries dans le pays de Charleroi.

Demain 1er Janvier LIRE Les Trois Mousquetaires par Alexandre DUMAS

NOUVELLES DIVERSES L'administration communale de Mons a mis en adjudication trente-deux maisons ouvrières.

Elle rapprochait sa tête aux yeux profonds, au sourire troublant. Vous avez jeté la petite fleur cueillie par moi, au bord de l'Escaut?

deputés un libre parcours sur tout le réseau des chemins de fer Belges. Jusque-là, le parcours gratuit n'existait qu'entre Bruxelles et le lieu de résidence du député.

Un fabricant de miracles Voici une bizarre nouvelle qui nous arrive d'Amérique, par télégraphe. Il paraît qu'un professeur des Etats-Unis, M. Quackeboss, accompli à volonté des choses si merveilleuses et si surprenantes...

Demain 1er Janvier LIRE Les Trois Mousquetaires par Alexandre DUMAS

PLUMITIF BOURGEOIS Henri Fouquier qui vient de mourir, appartenait à cette génération de chroniqueurs, brillants et superficiels, pour lesquels les idées, les œuvres et les événements ne sont qu'un motif à copie, largement rémunéré.

Demain 1er Janvier LIRE Les Trois Mousquetaires par Alexandre DUMAS

Et lorsque le mécanicien, fou de joie, se leva pour s'habiller, la comtesse avait des caresses moins ardentes, des câlineries plus factices.

NOS DEPECES

Le Budget de 1902 Paris, 30 décembre. — La Commission du Budget a arrêté aujourd'hui, les chiffres définitifs des budgets de l'Instruction publique et de la Guerre.

Congrès des mineurs du Centre Commentry, 30 décembre. — Le Congrès tenu à Montevion par la Fédération des mineurs du Centre a pris fin hier soir.

Demain 1er Janvier LIRE Les Trois Mousquetaires par Alexandre DUMAS

Demain 1er Janvier LIRE Les Trois Mousquetaires par Alexandre DUMAS

Et lorsque le mécanicien, fou de joie, se leva pour s'habiller, la comtesse avait des caresses moins ardentes, des câlineries plus factices.

— Et lorsque le mécanicien, fou de joie, se leva pour s'habiller, la comtesse avait des caresses moins ardentes, des câlineries plus factices.